

**Gobierno peruano condena lanzamiento de misiles balísticos por la República Popular Democrática de Corea**

---

**Comunicado Oficial 005 - 17**

El Gobierno del Perú expresa su más enérgica condena al lanzamiento de cuatro misiles de mediano alcance, el día de ayer, por parte de la República Popular Democrática de Corea (RPDC).

Este nuevo lanzamiento de misiles balísticos representa una seria amenaza para la paz y seguridad regional en el noreste asiático y a nivel global, así como una reiterada violación del Gobierno norcoreano a las resoluciones del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.

El Perú, como miembro de la Junta de Gobernadores de la Organización Internacional de Energía Atómica (OIEA), insta a la República Popular Democrática de Corea a adherirse al Tratado de No Proliferación (TNP) y cooperar con dicho organismo para facilitar la inspección de sus instalaciones nucleares.

MRELima, 06 de marzo de 2017